

# Ibadah Doa Malang, 16 Desember 2014 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan Yesus Kristus.

## Wahyu 2:9

*2:9 Aku tahu kesusahanmu dan kemiskinanmu "â[?]" namun engkau kaya "â[?]" dan fitnah mereka, yang menyebut dirinya orang Yahudi, tetapi yang sebenarnya tidak demikian: sebaliknya mereka adalah jemaah Iblis.*

Keadaan sidang jemaat Smirna dalam kesusahan, kemiskinan dan difitnah, sama dengan dalam pengalaman kematian (salib) bersama Yesus.

Mengapa Tuhan iijinkan terjadi?

## 1 Petrus 2:19

*2:19 Sebab adalah kasih karunia, jika seorang karena sadar akan kehendak Allah menanggung penderitaan yang tidak harus ia tanggung.*

Tuhan iijinkan kita mengalami pengalaman kematian bersama Yesus supaya kita menerima kasih karunia dari Tuhan, yang seharga darah Yesus.

Praktik menerima kasih karunia:

1. Percaya, iman kepada Yesus yang sudah mati, bangkit, dan naik ke Surga.

### Filipi 1:29

*1:29 Sebab kepada kamu dikaruniakan bukan saja untuk percaya kepada Kristus, melainkan juga untuk menderita untuk Dia,*

### 2 Korintus 5:7-9

*5:7 "â[?]" sebab hidup kami ini adalah hidup karena percaya, bukan karena melihat "â[?]"*

*5:8 tetapi hati kami tabah, dan terlebih suka kami beralih dari tubuh ini untuk menetap pada Tuhan.*

*5:9 Sebab itu juga kami berusaha, baik kami diam di dalam tubuh ini, maupun kami diam di luarnya, supaya kami berkenan kepada-Nya.*

Buktinya:

- a. Hidup kita bukan karena melihat perkara dunia, tetapi melihat Tuhan. Ini sama dengan mendengar firman pengajaran yang benar.
- b. Tabah, tidak kecewa/ putus asa menghadapi segala sesuatu, tetap percaya dan berharap Tuhan, tetap mengucapkan syukur kepada Tuhan.
- c. Selalu berusaha untuk hidup berkenan kepada Tuhan. Ini sama dengan hidup dalam kebenaran, menjadi senjata kebenaran, beribadah melayani Tuhan dengan setia dan benar.

### Amsal 10:2

*10:2 Harta benda yang diperoleh dengan kefasikan tidak berguna, tetapi kebenaran menyelamatkan orang dari maut.*

Hasilnya: kita selamat, tidak dihukum. Kita diberkati dan dipelihara langsung oleh Tuhan.

2. Rela menderita karena Yesus.

### Filipi 1:29

*1:29 Sebab kepada kamu dikaruniakan bukan saja untuk percaya kepada Kristus, melainkan juga untuk menderita untuk Dia,*

Contohnya: rela menderita karena mempertahankan firman pengajaran yang benar (pribadi Yesus), karena melayani Tuhan dalam tahtaban yang benar, karena nama Yesus.

### 1 Petrus 4:12-14

*4:12 Saudara-saudara yang kekasih, janganlah kamu heran akan nyala api siksaan yang datang kepadamu sebagai ujian, seolah-olah ada sesuatu yang luar biasa terjadi atas kamu.*

*4:13 Sebaliknya, bersukacitalah, sesuai dengan bagian yang kamu dapat dalam penderitaan Kristus, supaya kamu juga boleh bergembira dan bersukacita pada waktu Ia menyatakan kemuliaan-Nya.*

*4:14 Berbahagialah kamu, jika kamu dinista karena nama Kristus, sebab Roh kemuliaan, yaitu Roh Allah ada padamu.*

Maka Tuhan mencurahkan Roh Kemuliaan/ Roh Kudus dalam hidup kita.

Kegunaan Roh Kudus/ Roh Kemuliaan:

- a. Roh Kudus bagaikan lidah-lidah api, untuk membaharui kita dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.

**Kisah Rasul 2:1-4**

*2:1 Ketika tiba hari Pentakosta, semua orang percaya berkumpul di satu tempat.*

*2:2 Tiba-tiba turunlah dari langit suatu bunyi seperti tiupan angin keras yang memenuhi seluruh rumah, di mana mereka duduk;*

*2:3 dan tampaklah kepada mereka lidah-lidah seperti nyala api yang bertebaran dan hinggap pada mereka masing-masing.*

*2:4 Maka penuhlah mereka dengan Roh Kudus, lalu mereka mulai berkata-kata dalam bahasa-bahasa lain, seperti yang diberikan oleh Roh itu kepada mereka untuk mengatakannya.*

Mulai dari lidah dibaharui yaitu jujur, mulai jujur tentang pengajaran yang benar, jujur dalam mengaku dosa, jujur dalam nikah/ rumah tangga, jujur dalam keuangan, sampai jujur dalam segala hal. Berkata benar, ya katakan ya, tidak katakan tidak.

Lidah untuk bersaksi dan menyembah Tuhan. Menyembah Tuhan dengan hancur hati, dengan bahasa roh, seperti giring-giring emas di ujung jubah imam besar yang berbunyi indah.

Maka lidah kita bisa mencicipi air anggur yang manis, mulai dari dalam nikah. Roh Kudus membuat semua manis pada waktunya, semua bahagia.

- b. Roh Kemuliaan mengadakan mujizat secara jasmani.

**Yohanes 11:38-40**

*11:38 Maka masygullah pula hati Yesus, lalu Ia pergi ke kubur itu. Kubur itu adalah sebuah gua yang ditutup dengan batu.*

*11:39 Kata Yesus: "Angkat batu itu!" Marta, saudara orang yang meninggal itu, berkata kepada-Nya: "Tuhan, ia sudah berbau, sebab sudah empat hari ia mati."*

*11:40 Jawab Yesus: "Bukankah sudah Kukatakan kepadamu: Jikalau engkau percaya engkau akan melihat kemuliaan Allah?"*

Lazarus mati 4 hari bisa dibangkitkan, artinya semua yang sudah hancur akan menjadi baik, yang busuk menjadi indah pada waktunya. Semua masalah bisa diselesaikan, sampai yang mustahil sekalipun.

Jika Yesus datang kedua kali, mujizat terakhir, kita diubahkan menjadi sama mulia dengan Tuhan untuk terangkat ke awan-awan yang permai bersama Tuhan, sampai masuk Yerusalem Baru bersama Dia selamanya.

Tuhan memberkati.